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Hallo karacho  bluebyte

Auch Euch vielen Dank für den Input. Ja im Nachhinein ist man immer schlauer. Scheine ich
wieder einmal etwas gelernt zu haben. Leider habe ich bei der Migration gar nicht daran
gedacht, auch weil ich bislang die aktiven Geräte online löschen konnte. Lustig ist aber der
Link vom Support. Da steht doch wirklich, dass das deaktivieren von Geräten nur noch bei
Cloud Systemen unterstützt wird. Da frage ich mich dann doch was ist mit all den laufenden
Unbefristeten Lizenzen ist? Macht man wie ich den Fehler und deaktiviert Sie nicht, sind diese
doch für die Katz. Schon irgendwie frech.
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